

Cuauhtémoc Gárdena

Papito: Estuve hoy, antes de salir de Guernavaca, hablando con Cesáro sobre la organización de la obra de Palos Altos. Decía él, tal como lo puso en la fajeta que me prestaste en el camino entre Méjico y Guernavaca, que el Residente de la Perra debiera ser el propio General, dudo como argumento para ello, la importancia de la obra y la responsabilidad de sacarla adelante; además, la experiencia del Dr. Pérez Arellas y que, en vez de un Residente en la Perra, Cesáro consideraba mejor nombrar y descazar trabajo en un Subgeneral General.

Comiendo con él en la importancia que para la Comisión y para la Gerencia

General del Medio Balsas tiene Pals Altos, también en que debido a eso, el General Gerente deberá atender más esa otra que todas las demás, pero no estoy de acuerdo, y así se lo manifesté, en que no haga un Residente y sea el propio Gerente Gerente quien haga las ríos de Residente.

En el caso de nombrar un Subgerente para que el Gerente se ocupase de Pals Altos, y si los Vocales por la razón de no distanciar al Gerente quedan en el Subgerente para los asuntos distintos a la Presa, pienso que el Mq. E.P.A crecerá que se le ha bajado de categoría.

Por otro lado, creo que el Gerente debe ocuparse prioritariamente de la Presa de Pals Altos, pero que no debe desatender los demás problemas del Medio Balsas, ni complicarse con detalles menores de Pals Altos, detalles que pueden llegarle, para ser consideración y decisión, ya depurados por el

+2

Residente.

Guauhtémoc Cárdenas

El Gobernador admiro, se interesó proba-  
blemente por mantener él físicamente la  
representación de la Guerra, en problemas, ante visitantes, etc., y pu-  
diendo no aceptar si bien grado la presencia de un subgobernante.

El Residente, sea Lázaro, Benavides o quien sea, deberá depender en to-  
dos tipos de decisiones del Gobernador, si es necesario incluso inde-  
ciso o forzado a que se ocupe de Palos Altos, que se estee, sea  
de acuerdo y cuenta propia la obra. Así, seguirá como encargado desde lue-  
go, una plática entre el Dr. Pérez Aráoz y quienes hayan de ocupar  
se de Palos Altos, que conjuntamente con "él" decidan lo que haya  
de hacerse en el proyecto. En el estudio de precios unitarios, en el dise-

ro del campamento, en estudios topográficos de detalle, etc. El conducto directo de Residente para tratar cualquier asunto hacia el exterior, - debe ser el Jefe de Gabinete.

Esfíces que con la presencia de un Residente la obra se maneja y tiene de mejor, a descarga de trámites al Jefe de Gabinete y se le presentan los problemas técnicos y administrativos de importancia.

Quise dejarle estas observaciones porque Cíes me dijo te daría su punto de vista sobre que el Jefe de Gabinete fuere el mismo tiene por Residente de Palos Altos.

Puede haber cierta inexactitud en el equipo formado por Drss. Benito, Quijano y Villalba, no más que yo que la del equipo que

se hace cargo de la Villita. La experiencia <sup>3</sup>  
Guauhtémoc Cárdenas en construcción se fundió en un caso en el Dr.  
Rodríguez, en el otro en el Dr. Pérez Avals, en ambos habrá que con-  
tar con asesorías externas a la Comisión, del Dr. Fdo. Espinosa, del Dr.  
Buenaventura, Dr. Hinault, etc., de extranjeros inclusive si se hace ne-  
cesario.

Sigo pensando que el equipo técnico propuesto para Palo Alto GHP es -  
capaz de llevar adelante la obra.

Mi cariño

Guauhtémoc

13-V-64. México, D. F.